

PUBLIK

Bhabinkamtibmas Balumbang Jaya Ajak Warga Begadang Lakukan Ronda, Dalam Upaya Hadirkan Suasana Aman dan Nyaman

Hidajat - KOTABOGOR.PUBLIK.CO.ID

Dec 17, 2024 - 09:07



KOTA BOGOR - Bhabinkamtibmas Balumbang Jaya Polsek Bogor Barat Polresta Bogor Kota Polda Jabar ajak warga begadang dengan tujuan untuk menghidupkan kembali ronda malam dalam upaya hadirkan suasana aman dan nyaman. Hal itu sesuai dengan arahan dari Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso agar siskamling dan ronda kembali diaktifkan. "Bersama

warga lakukan ronda, berikan edukasi dan motivasi sehingga warga terpacu untuk bersama-sama menjaga kamtibmas yang kondusif," ujar Kapolsek Bogor Barat Kompol Sudar. "Dengan adanya kegiatan ronda, minimal dapat menghilangkan kesempatan bagi pelaku untuk melancarkan aksinya. Ingat, tindak pidana terjadi bukan hanya ada niat dari pelaku tapi karena adanya kesempatan," pungkas kapolsek. Berlokasi di Babakan Lebak RW 9 Kelurahan Balumbang Jaya Bogor Barat kota Bogor, terlihat Bhabinkamtibmas Aiptu Ibo Wibowo bersama H. Wawan selaku ketua RW 9 bersama warga sekitar lakukan ronda malam. Pada kesempatan ini Bhabinkamtibmas turut menyampaikan kepada warga masyarakat agar tidak terjerumus dalam kegiatan perjudian, selain beratnya sanksi hukuman bagi pelaku perjudian, turut serta di dalamnya hanya akan merugikan diri sendiri serta keluarga, Pasca pelaksanaan Pilkada 2024, Polresta Bogor Kota mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan, ketertiban, dan kenyamanan di Kota Bogor. Mari kita jaga suasana yang damai dan harmonis dengan saling menghormati perbedaan pilihan. Hindari tindakan yang dapat merusak kedamaian dan terus dukung terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif bagi semua. Kami juga menghimbau agar masyarakat tetap patuh pada aturan dan menjaga kebersihan lingkungan agar Kota Bogor tetap nyaman untuk ditinggali. Bersama, kita ciptakan Bogor yang lebih baik dan sejahtera. Humas Polsek Bogor Barat Polresta Bogor Kota Polda Jabar